

---

## **ADAC erwirbt Markenrechte der DTM**

Der ADAC wird ab dem kommenden Jahr die DTM ausschreiben und hat dazu die Markenrechte der Rennserie von dem bisherigen Rechthehalter, die Berger Motorsport AG, erworben. Keine Marke stehe so für den deutschen Motorsport und sie genieße auch weltweit einen hervorragenden Ruf, sagt Club-Sportpräsident Gerd Ennse. „Dem ADAC geht es darum, die DTM zu erhalten, denn sie ist motorsportliches Kulturgut.“

Mit dem Erwerb der Rechte will der ADAC zugleich auch die Strukturen im deutschen Motorsport neu ordnen, Synergien im wirtschaftlichen Bereich schaffen und den Weg zu mehr Nachhaltigkeit im Motorsport gehen. Für alle bisherigen Teilnehmer der DTM und des ADAC GT Masters soll es in der Saison 2023 Möglichkeiten geben, sich auf den Plattformen des ADAC zu engagieren. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Die DTM 2021 wird nach GT3-Reglement ausgetragen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/DTM

---